



学校評価結果の概要から

校長 永 井 修

はじめに、1月6日に発生した島根県東部での地震にあたり、この後の無事を願って止みません。

2026年がスタート。今年の干支は「丙午」です。新しい年を子どもたちとともに、溢れる情熱と行動力で大きな飛躍を遂げる年にしていきたいと心を新たにしています。

本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

■学校評価、給食アンケート結果より

学校評価へのご協力、大変ありがとうございました。この後は、学校運営委員会の皆様や保護者会役員の皆様を交えた「学校推進代表者会議」において、各種学校評価の総括をいただき、次年度の経営に生かしてまいります。

詳細は、上記会議を終えたうえで、2月の学校だよりで掲載する予定です。

今回は、概要のみ紹介させていただきます。

【小中保護者アンケート結果から】（概要）

○29の項目について伺った結果、すべての肯定評価の平均が97.4%となり、おおむね今年度の取組や活動について、前向きな評価をいただきました。

◎昨年比で肯定評価が10%以上向上した項目

- ・危機管理と安全教育 (100%) ↑10%
- ・給食サービスについて (95%) ↑10%

○特に肯定評価高かった項目

(1 「とてもそう思う」85%以上)

- ・友達と関わり合いを通した活動
- ・体育的行事の充実
- ・小中学部内や幼稚部との異年齢交流
- ・各種行事の計画的実施と内容の充実

▼昨年比で肯定評価が10%以上減少した項目

- ・積極的な図書室使用 (85%) 前年比▼10%
- ・ICT活用が役立っている (85%) 前年比▼10%

2月には、自由記述で頂いた貴重なご意見への回答なども含め、総括をお知らせいたします。

■児童生徒アンケート結果より

児童生徒の皆さんへのアンケート結果について、以下概要をお知らせいたします。

26の項目について聞いた結果、すべての肯定評価の平均が93.0%となり、おおむね今年度の取組や活動について前向きな評価となりました。

◎特に高かった項目（全員が肯定評価だった項目）

- ・スペインと日本両国のこと�이が学べる
- ・タブレット等を使った学習
- ・タブレット等の活用が自分に役立っている
- ・異年齢での活動（行事、委員会等）が楽しみ
- ・非常時の行動が分かる

○昨年比で肯定評価が10%以上向上した項目

- ・業間など休み時間の運動 (97%) ↑13%
- ・給食サービス (97%) ↑10%

●肯定評価が平均より低い項目

- ・英語やスペイン語を発表や見学学習で使っている (92%)
- ・学校での生活や学習は楽しい (92%)
- ・教師が友達と考えを出し合うような工夫をしている (92%)
- ・スポーツテストを生かして運動ができるようになりたい (89%)
- ・積極的な読書 (64%)
- ・図書室の活用 (54%)
- ・将来の夢や目標がある (82%) ※前年度比↑5%

児童生徒アンケートにつきましても、自由記述も含めて、学校代表者会議等を経て総括し、次年度の学校運営に生かしてまいります。

▼『読み聞かせ』を始めると、元気にお話していた子どもたちの雰囲気が一変したんです。子どもたちは、絵本のさし絵を食い入るように見つめ、話を聞き漏らさないよう耳をそばだてていました…これは以前の学校でお世話になった読み聞かせをしていた方の一言▼私も、落ち着きのない学級を担任した時は、6年生であっても読み聞かせを続けました。3ヶ月目で子どもたちが落ち着き、いい表情になったことを覚えています▼人間の耳は胎生3週間目に発生し始め、6カ月頃に完成するそうです。さらに、死が近づいて昏睡状態になってしまっても、周囲の音は聞こえているとも。読み聞かせは、いわば「耳からの読書」。話したり、書いたりする前に、人は耳で聴いています。人間関係は『聴く』ことから始まります▼対話とは、自分の心を声に乗せ、相手の耳から心へ届ける行為ともいえると思います。バルセロナ日本人学校も、子どもたちの声に、今まで以上に耳を傾けていきたいと思います

行事予定

- 1月 7日（水）3学期始業式（小中）
3学期始園日（幼）
身体計測 ※14日（水）まで
20日（火）クラブ⑥
25日（日）水曜会餅つき大会（登校日）
26日（月）振替休業日
27日（火）教育相談週間（～30日）
29日（木）マラガイ校訪問（小）
30日（金）編入学希望保護者説明会（全）
新入生保護者説明会（小中）
新入園児保護者説明会（幼）

めざす子ども像

バ	バイタリティに富んだ、たくましい子ども
ル	ルールを作り、守る子ども
セ	世界にはばたく、元気な子ども
ロ	論理的に考え、自ら学ぶ子ども
ナ	仲良く、助け合う子ども

【1月のめざす姿 『バ』】

○健康に過ごす



おしらせとお願い

〈出席停止の対応について〉

本校は、日本の学校保健安全法に基づくことを基本に、出席停止の措置を講じています。

その場合、次の手続きをもって「出席停止」と判断いたしますので、ご確認をお願いいたします。

【出席停止～登校までの流れ】

- ① 医療機関を受診し、医師の診断を受ける。（可能な限り診断書を発行してもらって下さい）
※診断書（informe médico）は、スペイン語のまま問題ありません。
- ② 学校（代表メール+担任）まで、「医師から伝えられた出席停止とされる期間」「診断書等の写し（メール添付）」をご連絡ください。
- ③ ゆっくり休養と治癒するまでの治療をしてください。（出席停止期間を守る）
- ④ 治癒後、可能な限り登校前日までに登校再開日をご連絡ください。



学校感染症に関する出席停止については、医師の判断が必要になるため、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



〈カルナバル（カーニバル）週間の実施について〉

本校でも、現地の文化にならい、2月に「El Carnaval」（カルナバル）を実施します。

国際親善委員会を中心に企画して、カルナバル週間を設定し、1週間毎日テーマを決めて仮装して登校することができます。1月中には仮装のテーマをお知らせする予定です。なお、仮装は自由参加です。各家庭でのご判断、また、仮装準備サポートをお願いします。

〈通学バス内の過ごし方について〉

これまで通り上級生を中心に、安全で快適な過ごし方ができるよう、きまり等を再度確認して登下校を進めていただきたいと思います。また、風邪気味の場合は、マスクの着用もお願いします。

3学期もバス利用者会を中心とした保護者の方々に運営面で大変お世話になります。

どうぞよろしくお願いいたします。



〈餅つき大会について〉

餅つき大会の入場希望者確認アンケートへの回答締切日は1月12日（月）正午です。回答へのご協力をお願いします。

